



みどりの里

宇奈月小学校だより

2月号・第10号

令和7年1月31日

目指す子供像 うんとかがえる子 なかよくする子 つよいからだの子 きれいなところの子

黒部市立宇奈月小学校 〒938-0862 黒部市宇奈月町浦山205番地1 URL <http://www.tym.e.ed.jp/>

TEL(0765)65-2288 FAX(0765)65-2800 E-mail unazuki-es@tym.ed.jp

体験を通して子供たちは成長する

～スキー練習会から学んだこと～

校長 齊木 裕

1月24日（金）、3年生から6年生までのスキー練習会が宇奈月温泉スキー場でありました。昨年度は、スキー練習会の実施直前にインフルエンザの感染が広がり、中止にせざるを得なくなりました。今年は、大雪と言われながらも雪はあまり降らない上に、季節外れの暖かさでスキー場に雪があるのかという心配がありました。

当日は、雪もあり、晴天の中でスキー練習会ができたことは、この上ない喜びでした。そして何より、学校運営協議会やPTAに呼びかけることで、総勢33名の指導者ボランティア、昼食ボランティアの方が、手厚く子供たちを見てくださいました。スキー練習会の事前打合せでは、ほとんど全員の指導者が参加してくださり、この行事に対する思いを感じました。

スキーが初めてで不安をもっていた児童がいました。しかし、スキー練習が始まると、「スキーって、なんて楽しいんだろう。おれ、はまってしまった。明日、お父さんに頼んで、スキー場に連れて行ってもらおうかな。」

と興奮しながら話していました。昼食のときも、午後の練習を早くやりたくて、やりたくてたまらない様子でした。

スキー練習会から帰ってくると、

「今日、第3ペアリフトに乗り、上から滑ることができたよ。」

と嬉しそうに話してくれる児童もいました。

後日、別の児童は、

「たくさん転んだけれど、楽しかった。わたし、来年スキーを買ってもらうことにしたよ。」

と話していました。

このことからスキー体験は、かけがえのないものであると実感しました。スキー練習会を通して、「スキーの楽しさ」、「友達と一緒に滑る楽しさ」、「頂上から滑ることができた達成感・満足感」を感じていたようです。シーズン券を買って、土日にもスキー場に来ている子供たちもたくさんいます。校区にスキー場があることは、子供たちの誇りであると思います。

スキー練習会は、多くの方の協力によって成り立っています。おかげで、子供たちは、スキーの楽しさを十分に味わっています。

スキーの運搬ボランティア、指導者ボランティア、昼食ボランティア、激励にかけつけてくださった浦山自治振興会長岡田さん、本当にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。

今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いします。



学習参観・学年学級懇談会（1月17日）



1年



2年



3年



4年1組



4年2組



5年



6年

今年度最後の学習参観で、1年間の成長した姿を見ることができたと思います。子供たちは、タブレット等を利用しながら、考えを共有したり、昔遊びやカルタを使ったりして、楽しみながら授業に参加していました。6年生は、ゲストティーチャーとして助産師の水島香苗先生にご来校いただき「いのちの授業」を行いました。命の始まりや胎児の成長についての説明や、命は何代も前の先祖から自分へとずっと繋がっていること等の話を聞き、子供たちは自他の命の大切さについて考えることができました。

大高建設の山本さんのふるさとキャリア教育（1月14日）

大高建設の山本健太郎さんに来てもらい、仕事の面白さ、自分の夢をもつことの大切さを話していただきました。山本さんは、愛本地区出身で、地元の大高建設に就職された、子供たちの先輩にあたる方です。



自分なりに常に新しいことに挑戦しようと思っていると、①自信がついた、②世界が広がった、③恥ずかしさやドキドキを乗り越える勇気がわいた、④楽しい、やりたいことに出会えた、⑤毎日の生活が前向きになったと熱く話されました。山本さんの生き方から、子供たちは学ぶものが、たくさんあったようです。

書初め大会（1月8日）



1年



2年



3年



4年



5年



6年

始業式の後、書初め大会がありました。12月に浦山地区の岡田千春先生から教えていただいたことを思い出し、堂々とした字を書いていました。どの子供たちも、冬休みに練習した成果が分かる作品の仕上がりになっていました。

冬となかよし集会（1月24日）



1・2年生合同で「冬となかよし集会」を行いました。残念ながら雪遊びはできなかったのですが、体育館の中でスポーツ等を楽しみました。「バナナおに」、「ドッジボール」、「フルーツバスケット」、「たからさがし」をしました。12月にも生活科の学習で2年生が1年生を招待して、一緒に活動をしています。この集会を通して、1・2年生の絆がさらに深くなったように感じました。

第7回授賞集会（1月27日）

ランチルームで授賞集会がありました。書初め大会入賞者、こつこつノート3、6、9冊達成者、ティボール大会優勝等の紹介がありました。いろいろな分野で活躍している子供たちがたくさんいます。



字が上手になりますように!!（1月11日）



おんづろ こんづろ

下立神社に伝わる左義長「おんづろ こんづろ」がありました。全学年の書初めを燃やしました。6年生7人が一緒に点火しました。炎で舞い上がる書初め用紙が、飛び立つ大づるや小づるに見えたことから名付けられたと伝わっています。下立地区の皆さん、ありがとうございました。



○第3学期等の主な行事予定

- | | |
|----------|---|
| 2月10日（月） | 委員会活動 |
| 13日（木） | 花とみどりの少年団解団式・なめこの植菌5年生
ラジオミュ－（6年生）放送日12:35～12:54 18:40～18:49 |
| 17日（月） | ラジオミュ－（6年生）放送日12:35～12:54 18:40～18:49 |
| 20日（木） | 第3回学校運営協議会 |
| 21日（金） | 6年生を送る会、安全パトロール隊感謝の集い |
| 28日（金） | 冬期電車通学最終日 |
| 3月18日（火） | 卒業証書授与式 |
| 19日（水） | 新入生電車通学練習会 |
| 21日（金） | 給食最終日 |
| 24日（月） | 修了式 |
| 4月 7日（月） | 令和7年度第1学期始業式 |
| 8日（火） | 明峰中学校入学式 |
| 9日（水） | 宇奈月小学校入学式 |

*変更になることもあります。学年だより等で確認してください。

